

Le président du Parlement cubain met l'accent sur le rôle des vice-présidents de l'administration dans les territoires



La Havane, 6 nov. (ACN).- Le président de l'Assemblée Nationale de Cuba , Esteban Lazo, a qualifié la désignation des vice-présidents de l'administration dans les territoires, de pas important pour renforcer le fonctionnement du Pouvoir Populaire, exercer un meilleur contrôle des ressources et de tâches et prendre en compte avec efficacité et efficience les problèmes de la population.

Cette décision, prise par le Conseil des Ministres en septembre dernier, est actuellement appliquée dans tout Cuba , au niveau provincial . A la Havane, l'Assemblée du Pouvoir Populaire a nommé à ce poste Osmin Abel Camejo.

Esteban Lazo a souligné que compte tenu des résultats obtenus lors de l'expérience de Mayabeque et d'Artemisa, la direction du pays considère opportun que les présidents des assemblées du Pouvoir Populaire dans les territoires ne continuent pas à exercer la double responsabilité.

Il a ajouté que sans laisser d'y être liés car ils auront avec elles d'étroites relations de travail , ceux qui seront choisis pour occuper la nouvelle présidence concentreront leurs efforts sur l'accomplissement des tâches appropriées aux directions administratives , très liées au développement des territoires et à la qualité de vie de la population .

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/146642-le-president-du-parlement-cubain-met-laccent-sur-le-role-des-vice-presidents-de-ladministration-dans-les-territoires>



Radio Habana Cuba